

SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día.

El salmo de hoy, (18) expresa de manera perfecta el objetivo que nuestro papa Francisco marcó en la institución de este "Domingo de la Palabra de Dios": reconocer que queremos hacer su voluntad expresada en su ley, porque es la que nos lleva por el camino recto, la que ilumina nuestro futuro y nos da esperanza: "¡Tus palabras, Señor, son espíritu y vida!"

"AÑO DE GRACIA PARA LOS POBRES"

En Nazaret, hoy, Jesús,
por el Espíritu ungido,
presenta con claridad,
su "PROGRAMA", a sus vecinos.

Jesús no habla de pecados,
de oraciones, sacrificios...

Jesús se fija en el hombre
humillado y dolorido.

Él anuncia libertad
a los ciegos y cautivos,
ofrece un "Año de Gracia"
a los pobres y oprimidos.

A todos sus seguidores
Jesús nos marca el camino:

La Iglesia tiene su puesto
donde sufre el hombre herido.

En los que no tienen pan,
trabajo, techo o vestido,

en los pobres, nuestro Dios
quiere ser siempre servido.

Dios se esconde en el hermano
olvidado y deprimido.

Quien lo sirve con amor,
le da a su vida sentido.

Señor, que, como Jesús,
vivamos el compromiso

de anunciar la libertad
a los pobres y mendigos.